(30/7/2004 - 13:06)

El rector anuncia, en los Cursos de Verano de la UAL, que propondrá a Federico Mayor Zaragoza, exsecretario general de la UNESCO, como primer Doctor Honoris Causa de la Universidad de Almería

El rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, ha anunciado hoy, jueves, 29 de julio, que "voy a proponer a Federico Mayor Zaragoza, exsecretario general de la Unesco, como primer Doctor Honoris Causa de la Universidad de Almería". El anuncio lo ha realizado en la sede de Aguadulce de los Cursos de Verano de la UAL, tras escuchar la conferencia de Mayor Zaragoza, actualmente presidente de la Fundación Cultura de Paz, donde Mayor Zaragoza ha reivindicado "el papel de las universidades, por su faceta de conocimiento interdisciplinar, para advertir a tiempo a las instituciones los problemas futuros, desde transgénicos a nuevas enfermedades".

Federico Mayor Zaragoza ha sido muy crítico con la actual concepción del mundo, donde "unos cuantos países poderosos y ricos quieren manejar el mundo a su antojo, con el silencio de la ONU y la UNESCO". Por eso, el especialista internacional asegura que "las Nacionales Unidas deben reforzarse rápidamente y hacer valer su papel mundial como institución donde están representados todos los países".

El exsecretario general de la UNESCO considera que la intervención militar en Irak "fue un disparate, pues no se ha conseguido una transición hacia la paz. No se puede resolver un problema por la fuerza". Por eso, piensa que el pueblo debe levantarse, protestar y manifestarse contra los intentos bélicos de algunos países. "El 15 de febrero del año 2003 más de 110 millones de personas de todo el mundo se manifestaron contra la guerra y pacíficamente mostraron su parecer y aunque no pudieron evitar la guerra, fueron escuchados. Es el camino a seguir, manifestarse pública y pacíficamente".

Ahora que países como España piensan en atender a Haití, Federico Mayor Zaragoza se sonríe porque "Haití lleva años muriéndose en el olvido. Lo mismo sucede con Sudán o el conflicto entre Palestina e Israel". Federico Mayor Zaragoza aboga por "cambiar la cultura de la guerra por la cultura de paz, reducir las inversiones en armamento y dedicarlas a ayudas humanitarias".

Fue una conferencia muy aplaudida y que fue seguida por el cardenal arzobispo de Sevilla, Carlos Amigo, sentado también en la mesa presidencial, junto al rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija. Ésta ha sido la conferencia de clausura de los Cursos de Verano de la Universidad de Almería.